

2024-2025 年 おせち・オードブルのご案内

令和 6 年秋麗
株式会社 水屋光琳
代表取締役 鈴木清



めっきり日脚が短くなり、暑すぎた夏も終わり朝夕の寒さに秋の訪れを感じている今日この頃でございます。今年には元日に能登半島において大地震がおき多くの方が被災を受けたり、秋田県内においても7月には昨年続き豪雨災害に見舞われ、家屋の浸水被害や農作物の甚大な被害等に遭われた皆様におかれましては大変な事だったと思われまします。弊社も創業以来経験のした事の無い状況が続く中依然一喜一憂を繰り返しながらも、お客様の温かい励ましやご支援を頂きながら今日まで営業を続けることが出来ております。

さて、光琳グループ（御厨光琳・和 Dining 光琳）では皆さまの年越しや新年の食卓に彩りを添えることができましたらと願い、毎年多くのお客様にご好評を頂いております「おせち・オードブル」のご予約を今年も受け付け致しております。相次ぐ原材料・資材の高騰で大変苦勞しておりますが、今年も楽しみにしておられますお客様を思い、価格は据え置きし頑張りますので是非ご賞味頂きたくご案内を申し上げます。

今年も弊社「おせち三段重」が大手旅行会社による全国販売がすでに開始しており、又秋田市のふるさと納税の返礼品にも採用されております。地方発送も致しますので帰郷がままならないご家族様や古里を思うご親族様などに秋田の味をご賞味頂けたら幸いです。一年のご愛顧に感謝申し上げ、皆様に美味しいお正月をお迎え頂けるように、どんなに数が多くてもスタッフ全員で真心を込めて一つ一つ手作りを致します。その為数に限りがございますのでお早目のご注文を頂けたら幸いと存じます。何卒ご検討の程宜しくお願い申し上げます

皆様におかれましては今後ともご健勝で新年に向け幸多かれとお祈り致します。